



DIE RICHTIGE MUSIG ZUR RICHTIGEN ZEIT!

Das war die verbindende Qualität, welche die Auftritte der Bundesmusikkapelle Steinach im ablaufenden Jahr begleitete.

Von Mozart bis stimmungsvoll fetzig

Während bei den musikalischen Höhepunkten Frühjahrskonzert und Kirchenkonzert die großen Klassiker wie Mozart, Bruckner, Gershwin, Händel oder Vivaldi genau richtig sind, erwarten die „Fans“ im Zelt in Strassen bei Bad Aussee oder im Gemeindesaal in Schmirn, beim Feuerwehrhaus

oder in der Eishalle in Steinach flotte Unterhaltung mit Polka, Märschen und fetzig Modernem.

Bei Platzkonzerten wiederum oder beim Frühschoppen in St. Jakob in Deferegggen, mit aufmerksamerem Publikum, darfs ruhig gemischt sein. Kapellmeister Jakob Grisse mann fand zu jedem Anlass den richtigen Ton. Da ist es dann auch ein Glücksfall, wenn sich zufällig in Christoph auch noch ein Stimmungssänger in den Reihen der Musikkapelle findet. Drei Moderatoren, Theresa, Raimund und Michael fanden

dann auch noch bei jedem Anlass die richtigen Worte.

Business as usual mit Höhepunkten

Bei den vielen kirchlichen Ausrückungen wie Messen und Prozessionen und bei den Sommerhöhepunkten wie dem Bezirksmusikfest in Mieders und dem Bataillonsfest in Steinach war das Programm vorgegeben. Apropos: 91,30 Punkte beim Marschmusikwettbewerb in Mieders und ein stimmungsvoller Zapfenstreich im Kurpark, den sich unsere Schützen zu ihrem großen Fest gewünscht hatten, waren einiges an Vorbereitungsarbeit aber schöne Höhepunkte. Die Kleinen ganz groß!

Und dann gibt's da noch neben den kleinen Gruppen, die zu verschiedensten Anlässen - von Rorate bis zur Gipfelmesse, vom Weisenbläserseminar bis zur Stubai Hüttengaudi - die Musikkapelle professionell würdig vertreten, die Jugendkapelle, die unter den Leitern Raphael und Christine dank ihrer fantastischen Arbeit schon fast die Größe einer normalen Musikkapelle hat und auch mehrfach Stubai und die Waldrast „rockte“.

Die Musikkapelle blüht und die viele Arbeit und das Engagement tragen sehr schöne Früchte. Ein großer Dank den Spendern, Helfern, Eltern und allen frohe Weihnachtsfeiertage und ein glückliches, musikalisches Jahr 2024!



„Die Alternative“, eine kleine Abordnung der Musikkapelle, umrahmte viele kirchliche und weltliche Anlässe.



Silvia Gasser, Bruno Kröll und Martina Hörtnagl wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt.



Christoph Juen macht Stimmung beim Konzert in St. Jakob im Deferegggen.



Die Jugendkapelle beim musikalischen Wochenende auf der Waldrast.